

13 fév 2007 -15:58

Le Premier Ministre aura un entretien avec M. Alain Hubert sur la nouvelle base polaire belge

Le Premier Ministre aura un entretien avec M. Alain Hubert sur la nouvelle base polaire belge et la recherche climatique

Mercredi le 14 février

15heures30

16, Rue de la Loi

Le Premier Ministre aura un entretien avec M. Alain Hubert sur la nouvelle base polaire belge et la recherche climatique Mercredi le 14 février 15heures30 16, Rue de la Loi

Demain, le 14 février, le Premier Ministre Guy Verhofstadt recevra Monsieur Alain Hubert, Président de l'organisation "International Polar Foundation" et Monsieur Thomas Leysen, P.D.G. d'Umicore et d'Antartica Society, société regroupant les entrepreneurs intéressés par la construction de la nouvelle base polaire. La réunion sera consacrée à la préparation de la construction de la nouvelle station de recherche "Princesse Elisabeth", ainsi qu'à la 3ème expédition "BELARE" (Belgian Antarctic Research Expedition). La nouvelle base jouera un rôle capital dans la recherche climatique et fonctionnera en majeure partie grâce aux énergies renouvelables. Les journalistes intéressés peuvent se présenter au 16, rue de la Loi (entrée du 16) pour une séance photos avant la réunion qui débutera à 15h30 et un point de presse à l'issue de la réunion.